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Protokoll der Beiratssitzung 
vom 02.07.09 

 
 
Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste 
 
Tagesordnung: 

1. Begrüßung 
2. Genehmigung des Protokolls vom 07.05.09 
3. Berichte: Vorstandssitzung, MV, Geschäftsstelle 
4. Leitprojekte und Projektbeschlüsse 
5. Auswertung der Fragebögen an die AK-Teilnehmer/innen 
6. Termin und Ort des nächsten Treffens 
7. Verschiedenes 

 
TOP 1 
Herr Dr. Rüdiger begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 
 
TOP 2 
Das Protokoll  der letzten Sitzung wird einstimmig genehmigt. 
 
TOP 3 
Herr Siepmann berichtet von der Vorstandssitzung und Mitgliederversammlung am 30.06.09. 
Beide Veranstaltungen waren nicht beschlussfähig. Die Vorstandssitzung diente somit nur dem 
Austausch und der Informationen. (Anmerkung: Die Beschlüsse zum TOP 3 der 
Vorstandssitzung wurden am 07.07.09 per Umlaufverfahren eingeholt.) 
 
Es wurde u. a. über die Absicht des Kreises Segeberg, unseren Verein zu prüfen, informiert. 
(Anmerkung: Wurde zwischenzeitlich durch den Bericht eines unabhängigen Wirtschaftsprüfers 
einvernehmlich geregelt.) 
 
Weiterhin berichtet Herr Siepmann, dass landesweit 550 Wegemaßnahmen für das KP II 
eingereicht und 53 davon bewilligt wurden. In unserer AktivRegion wurden 4 Maßnahmen 
anerkannt. 
 
Die Mitgliederversammlung wurde sofort wieder geschlossen. Es wird eine Folgeversammlung 
im Herbst´09 geben. 
 
TOP 4 
Das Projekt „Funktionales Wegenetz“ über 4 Regionen als Leuchtturmprojekt wurde mit der 
Beschlusskategorie 1 (= dem Vorstand zum Beschluss empfohlen) versehen.  
Das Projekt „Aktiver Pausenhof Leezen“ erhielt die Kategorie 3 (= Nachbesserung, hier: 
Vorstellung im AK) Anmerkung: Ist zwischenzeitlich geschehen, Projekt hat zum 22.07.09 den 
vorzeitigen Maßnahmebeginn und zum 27.07.09 den Zuwendungsbescheid erhalten. 
 
TOP 5 
Herr Siepmann berichtet über die Ergebnisse der Fragebogenaktion: 
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Es wurden ca. 270 Fragebögen verschickt und 75 zurückgesandt. Häufig wurde fehlende Zeit 
oder vielfache andere Tätigkeiten als Grund für die Nicht-Teilnahme benannt. Weiterhin wurde 
bemängelt, dass häufig nur das Eigeninteresse und nicht die Möglichkeit gemeinsam für die 
Region etwas zu erreichen gesehen würde. 
Für den Beirat bilden sich vier zentrale Fragen heraus: 

1. Wie aktivieren wir unsere Arbeitskreise? 
2. Ist das Zusammenlegen von AK´s sinnvoll? 
3. Müssen neue Strukturen geschaffen werden? 
4. Wie kann eine effektive Netzwerkarbeit erreicht werden? 

Diese Punkte sollen in der nahen Zukunft in den AK´s und im Beirat erörtert werden. 
 
 
TOP 6 
Der nächste Termin ist abhängig von den Terminsetzungen der anderen Vereinsgremien 
(Vorstand, MV), voraussichtlich gegen Ende September´09. 
 
TOP 7 
Der Beirat soll in Zukunft zu den Sitzungen der AG-Regionalmarketing eingeladen werden. 
 
 
 
      
gez. Dr. M. Rüdiger      gez. T. Siepmann 
Beiratsvorsitzender      f. d. Protokoll    
           


